



Unsere Produkte fallen unter die aktuelle EU-Richtlinie über Elektro- und Elektronik-Altgeräte (WEEE, waste of electrical and electronic equipment), um Ihre Gesundheit und die Umwelt vor möglichen Gefahren zu schützen und einen verantwortungsvollen Umgang mit natürlichen Ressourcen zu gewährleisten.

Entsorgen Sie das Produkt fachgerecht und nicht als Teil des regulären Abfallstroms. Dabei sind die Vorschriften des jeweiligen Landes zu beachten. Auskünfte erteilen die nationalen Behörden. Oder senden Sie uns das Produkt zur Entsorgung zurück.

Our products are subject to the current EU directive on waste electrical and electronic equipment (WEEE) in order to protect your health and the environment from possible hazards and to ensure that natural resources are used responsibly.

Dispose the product properly and not as part of the regular waste stream. The regulations of the respective country must be observed. Information is available from the national authorities. Or send the product back to us for disposal.